



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 0183/ VPR du 25 JUIN 2025

Le Vice-Président de la République a eu un entretien avec le Vice-Président de la Banque Mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONÉ, a échangé ce mercredi 25 juin 2025, au Palais de la Présidence de la République, avec M. Ousmane DIAGANA, Vice – Président de la Banque Mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre.

L'entretien a porté essentiellement sur la mission qu'effectue, en Côte d'Ivoire, l'équipe managériale de la Banque Mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre, et le partenariat entre notre pays et l'Institution financière mondiale.

M. Ousmane DIAGANA a indiqué que la mission que mène son Institution dans notre pays entre dans le cadre de la rencontre annuelle de son équipe managériale qui se tient habituellement à Washington, au Siège de la Banque, mais qui aura lieu cette année à San- Pedro, en Côte d'Ivoire.

Il a souligné qu'elle vise à se projeter dans les années à venir, notamment en termes d'accompagnement de la Banque Mondiale en faveur des pays de l'Afrique de l'Ouest et du Centre, surtout dans un contexte d'incertitudes au plan mondial, avec la décision de certains partenaires de réduire leurs financements à l'aide au développement, mais également dans un contexte de risques sécuritaires dans la sous- région de l'Afrique de l'Ouest et du Centre.

M. DIAGANA a ajouté que la rencontre de San- Pedro, qui est véritablement stratégique, devra dégager des pistes pour mieux renforcer le partenariat de la Banque avec les différents pays.

Le Vice-Président de la Banque Mondiale a, par ailleurs, indiqué que les échanges de San – Pedro permettront de concrétiser les axes prioritaires de l'Institution, qui consistent à créer davantage d'emplois pour les jeunes et les femmes sur le continent, et particulièrement en Afrique de l'Ouest et du Centre, notamment dans les domaines des infrastructures, de l'agriculture, du développement du capital humain et du tourisme.

Il a affirmé que la question de l'intégration régionale figurera également en bonne place dans les discussions, d'autant que les pays ont un destin commun et croisé, et méritent donc de se développer ensemble.

M. Ousmane DIAGANA a, en outre, souligné que cette rencontre permettra aussi de passer en revue le partenariat de la Banque Mondiale avec la Côte d'Ivoire. Il a relevé que la Côte d'Ivoire est un des pays qui bénéficie le plus des financements du Groupe de la Banque Mondiale, avec un portefeuille actuel d'un montant de plus de 5 milliards de dollars US.

Pour terminer, le Vice- Président de la Banque Mondiale pour l'Afrique de l'Ouest et du Centre a souligné avoir également évoqué, avec le Vice- Président de la République, quelques initiatives nouvelles que le Groupe a lancées depuis un moment, notamment "l'Initiative 300", qui consiste à accélérer, dans les pays africains, la Côte d'Ivoire y compris, l'accès des populations à l'électricité, précisément à 300 millions de personnes supplémentaires d'ici à l'horizon 2030.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Eric DRO DIOMANDE

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 44 89 – 07 49 40 00 63

E-Mail: eric.dro@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci